

hari ini

Berhasilnya Silaturahmi Door to Door oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya dalam Menciptakan Pemilu Damai

Sukabumi - SUKABUMI.HARIINI.CO.ID

Jan 26, 2024 - 12:33



Berhasilnya Silaturahmi Door to Door oleh Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya dalam Menciptakan Pemilu Damai

Sukabumi, 26 Januari 2024 - Pada hari Jum'at kemarin, tepatnya tanggal 26

Januari 2024, Bhabinkamtibmas Desa Mekarjaya, AIPDA Udin, melaksanakan kegiatan silaturahmi door to door sistem (DDS) sebagai upaya memperlerat hubungan dengan masyarakat.

Kegiatan yang berlangsung mulai pukul 09.30 WIB hingga selesai ini dilaksanakan di Kp. Pangkalan Rt 03/01 Desa Mekarjaya, Kecamatan Caringin, Kabupaten Sukabumi. Dalam laporannya, Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., M.M., menyebutkan bahwa kegiatan tersebut merupakan bagian dari upaya menjaga kondusifitas menjelang tahun politik 2024.

Bhabinkamtibmas AIPDA Udin dalam sambang warga kali ini memberikan beberapa himbauan penting kepada warga masyarakat, antara lain:

1. **Mempertahankan Kondusifitas:** Warga diminta untuk tetap menjaga kondusifitas dan saling menghormati satu sama lain, terutama menjelang tahun politik agar tercipta pemilu damai.
2. **Pencegahan Tindak Pidana Penjualan Orang:** Masyarakat diingatkan untuk mewaspadaai adanya tindak pidana penjualan orang dengan dalih tawaran kerja dan iming-iming gaji besar.
3. **Aktivasi Kembali Ronda Malam:** Bhabinkamtibmas mengajak warga untuk tetap menjaga keamanan lingkungan dengan mengaktifkan kembali kegiatan ronda malam.
4. **Kolaborasi dengan Kepolisian:** Warga diminta untuk memberikan informasi kepada pihak kepolisian apabila menemukan adanya indikasi kegiatan menyimpang yang dilakukan oleh remaja.

Hasil kegiatan silaturahmi DDS tersebut disampaikan dalam laporan bahwa kegiatan berjalan dengan tertib. Dalam dokumentasi yang terlampir, terlihat antusiasme dan partisipasi warga dalam menjaga lingkungan dan menciptakan keamanan bersama.

Kapolsek Caringin, IPDA Sugiarto S.IP., M.M., menyampaikan apresiasi atas keberhasilan kegiatan ini dan berharap bahwa melalui sinergi antara kepolisian dan masyarakat, pemilu 2024 dapat berlangsung dengan aman dan damai.